



Regierungsratsbeschluss vom 23. Mai 2017

Swisslos-Fonds-Beitrag: Krebsliga beider Basel Infrastruktur: Offenes Informations- und Begegnungszentrum

P170766

1. Der Regierungsrat bewilligt der Krebsliga beider Basel einmalig für die Infrastruktur des offenen Informations- und Begegnungszentrum einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 135'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat einmalig für das offene Informations- und Begegnungszentrum, das im Herbst 2017 am Petersplatz eröffnet wird, einen Infrastrukturbeitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 135'000 Franken bewilligt. Die Krebsliga beider Basel, die seit 60 Jahren Krebskranke betreut und präventiv tätig ist, weitet mit frei zugänglichen Räumen, der Bibliothek und dem Garten ihr Angebot in den öffentlichen Bereich aus. Krebsbetroffene, deren Angehörige und die interessierte Öffentlichkeit können sich werktags von 10 bis 17 Uhr informieren und treffen, in den Räumlichkeiten verweilen oder ein persönliches Gespräch mit einer Fachperson führen.

